

l'écureuil



Le roi de la cachette

L'écureuil est un animal prévoyant. En automne, il fait des provisions de noisettes et de glands : il les adore ! Il les enfouit dans le sol et les recouvre de feuilles. Oui, mais voilà, l'écureuil est aussi un petit étourdi et, quand vient l'hiver, il oublie souvent où il les a cachés. Heureusement, il en retrouve toujours assez pour manger.

L'écureuil a les yeux placés au sommet de la tête. Comme ça, il repère les ennemis qui viennent du ciel.



Les glands oubliés par l'écureuil donnent naissance à des arbres.



L'écureuil aime aussi les cônes de l'épicéa.



L'écureuil est un excellent grimpeur. Avec ses griffes aiguisees et recourbées, il s'agrippe facilement à l'écorce des arbres.



Le jour, il ne cesse de s'agiter. Alors, la nuit, ouf, il se repose un peu. Il regagne son nid de feuilles, et au dodo !

Un outil incroyable

L'écureuil passe ses journées dans les arbres à sauter de branche en branche. C'est un véritable gymnaste. Sa queue touffue en panache est aussi grande que lui. Elle est bien pratique pour se balancer et se diriger : elle lui sert de gouvernail ! Elle joue aussi le rôle de parachute : quand l'écureuil tombe, elle amortit sa chute.